



Écrit par Mayron

Tintin, toute une histoire...

Nous allons vous parler de l'histoire de Tintin.

Avec 250 millions d'exemplaires vendus, les BD de Tintin font partie des bandes dessinées européennes les plus célèbres et plus populaires du XX^e siècle. Elles ont été traduites dans une centaine de langues et adaptées à de nombreuses reprises au cinéma, à la télévision et au théâtre.

L'univers de Tintin

Les histoires se déroulent dans un univers réaliste et parfois fantastique, avec plein de personnages aux personnalités différentes. Le héros de la série est Tintin, un jeune reporter belge qui parcourt le monde, il est accompagné dans ses aventures par son fox-terrier Milou.

Au fil des albums, plusieurs figures qui réapparaissent, comme les détectives accumulant les maladroitures débiles des frères Dupont et Dupond, le capitaine Haddock qui ne s'attend pas à devenir un personnage principal, ou encore le professeur Tournesol.

Le pire ennemi de Tintin

Roberto Rastapopoulos est un génie du mal qui dirige une organisation qui cherche à conquérir le monde. Il apparaît pour la première fois dans l'album : les Cigares du Pharaons en 1934.

Naissance du personnage (1929-1930)

En Septembre 1925, Hergé entre au service des abonnements du vingtième siècle, un quotidien religieux et conservateur dirigé par l'abbé Norbert Walez.

En parallèle, il continue de publier ses propres dessins dans des journaux comme "Le Blé qui lève" ou "Le Boy Scout", qui devient "Le Boy Scout belge" à la suite d'un mélange en 1927.

C'est dans cette période qu'il publie notamment sa première bande dessinée, "Les Aventures de Totor", à partir du mois de juillet 1926.